

グルジアと我が国との外交関係樹立二十周年に際し、心からお祝い申し上げます。

グルジアの独立以来、我が国とグルジアとの間では極めて良好な関係が築かれてまいりました。

最近では、昨年三月の東日本大震災に際して、サーカシヴィリ大統領や閣下をはじめ多くの方々から温かいお見舞い・励ましのお言葉と御支援を頂きました。改めて感謝致します。

先に、閣下が訪日された際、閣下との間で、二国間関係の更なる発展につき、有意義な意見交換ができたことを嬉しく思います。また、会談でも申し上げたとおり、ニーナ・アナニアシヴィリ閣下令夫人率いるグルジア国立バレエ団の日本公演は、グルジアに対する日本国民の親しみを更に強めるものとなりました。両国の文化交流が進めば両国関係は更に深まると思います。

グルジアは、カスピ海地域のエネルギー・物流回廊であるコーカサス地域の平和と安定にとり重要な鍵を握る国であり、グルジアの安定的発展は我が国にとっても重要です。そのような観点から我が国は、グルジアの民主化・市場経済化に向けた努力を

一貫して支援して参りました。現在まで、グルジアと我が国が、基本的価値観を共有する信頼できるパートナーとして、二国間で、また、国際場裡において密接な協力関係を築き上げてきましたが、今後も、閣下と共に両国間の協力を強化していきたいと考えております。また、「GUA M十日本」の枠組みでも引き続き貴国と協力していくことを期待しております。

外交関係樹立二十周年を契機とし、今後もグルジア、グルジア国民との関係が更に深化し、発展することを期待しております。

閣下の御健康と御活躍並びにグルジア国民の御多幸を祈念いたします。

平成二十四年八月三日

日本国外務大臣

玄葉光一郎

グルジア国外務大臣
グリゴル・ヴァシヤツゼ 閣下